

Daignez, Monseigneur, bénir notre cher pensionnat, nos maîtresses si dévouées, et nous croire,

De Votre Grandeur,
les enfants affectionnées et reconnaissantes,

LES ELEVES DU PENSIONNAT DE SAINT-BONIFACE.

“Pensionnat de Saint-Boniface,” 8 décembre 1902.

L'Eglise du Saint-Esprit a Winnipeg

POUR LES GALICIENS (POLONAIS) ET LES ALLEMANDS

L'Eglise du Saint-Esprit de Winnipeg, dirigée par les RR. PP. Oblats (R. P. William Kulawy, curé,) va de progrès en progrès.

Dernièrement, les paroissiens ont payé, par souscriptions volontaires, un magnifique autel en bois doré, et, dimanche dernier, 7 courant, Mgr l'Archevêque bénissait solennellement trois cloches venues des Etats-Unis. La foule était immense et plusieurs prêtres étaient présents, entre autres, le T. R. P. Magnan, Vicaire des Oblats, et le R. M. Cherrier, curé de l'Immaculée Conception.

Mgr Pascal, évêque de Mosynopolis, et Vic. Apost. de la Saskatchewan, a bien voulu consacrer solennellement, le 10 courant, dans l'Eglise du Saint-Esprit, la pierre du maître-autel et plusieurs pierres pour le diocèse.

Sa Grandeur Mgr Pascal

Le vénérable vicaire apostolique de la Saskatchewan a bien voulu prêcher, à la cathédrale, le jour de la fête de l'Immaculée Conception.

Sa Grandeur raconte des choses vraiment étonnantes de l'accroissement de la population catholique dans son vicariat. Il y aura bientôt une augmentation de près de 25,000 catholiques.

C'est une bien grande et bien pénible tâche pour un évêque de tout organiser, paroisses et institutions d'éducation et de charité, dans un pays nouveau et sans ressources locales.

Dieu veuille que le zèle ardent de ce digne prélat pour l'extension du règne de Jésus-Christ soit partout compris et secondé.